



José Santos Gómez, participe de la evolución de un hotel a un hospital

Yenli Lemus Domínguez

Varadero, 21 jul (ACN) José Santos Gómez La O, especialista en Medicina General Integral, constituye uno de los galenos partícipes en la evolución de un hotel a hospital en Playa Caleta, instalación del sector del turismo donde actualmente reciben atención médica pacientes positivos a la COVID-19.

El profesional internacionalista, de la Brigada Henry Reeve, que integra un grupo de médicos procedentes de Holguín con experiencia anterior en el manejo, tratamiento y control de la Covid-19, explicó a la ACN que al llegar a Matanzas, actual epicentro de la pandemia en Cuba, se les dio la tarea de organizar el hotel Playa Caleta para transformarlo en un hospital de campaña.

Fue algo difícil, por la estructura, buscar la ruta crítica de la Zona Roja y el flujograma de bioseguridad, pero se logró; también se acondicionó un local con camas, ventiladores de producción nacional y monitores de signos vitales, argumentó.

Añadió Gómez La O que hace poco más de una semana comenzó el ingreso de los pacientes, ya hay un volumen importante de casos positivos con síntomas leves o moderados, y pacientes que clínicamente evolucionan con síntomas graves.

La brigada se fortaleció con compañeros médicos que retornaron de Azerbaiyán y que aún no vieron a su familia y aquí están codo con codo, en equipo; primero fueron 24 horas de trabajo con apenas 20 horas de descanso, ya tenemos turnos de 24 por 48 horas, comentó.

Es una experiencia fuerte, hay falta de algunos medios de protección y bioseguridad, pero lo que no falta es el calor humano propio del cubano, ese humanismo lleno de humildad, de amor a sus hermanos, precisó.

Aquí recibí una noticia muy desagradable: una llamada telefónica me informó que mi hermana María, enfermera del pediátrico de Holguín, en Zona Roja se contagió con la enfermedad, me preocupé mucho, yo aquí y ella necesitando de mí, expresó.

Resaltó el médico que los compañeros de Colaboración Médica lo ayudaron en todo momento en la hospitalización de su hermana, quien evoluciona satisfactoriamente, que es uno de los objetivos de Abdala con la cual está vacunada.

Mi consejo es ser rigurosos en el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias - insistió el galeno-, y mantener la unidad del pueblo, no dejarse engañar por un grupo mercenario prestado para actos de violencia en medio de la pandemia y de una crisis económica terrible, arreciada por el bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos que realmente no es solo contra el gobierno de Cuba, sino contra nuestras familias.